

Expérience québécoise en terminologie : contexte et réalisations

Intervention au séminaire du Laboratoire CLILLAC-ARP du lundi 4 mars 2019

ZELIE GUEVEL

Professeur, Université Laval

Résumé :

La présentation porte sur le contexte social du développement de la terminologie comme profession et comme discipline en relation avec l'aménagement du Québec depuis les années 1970.

Bio :

Zélie Guével est professeure titulaire au Département de langues, linguistique et traduction de l'Université Laval, à Québec. Elle détient un doctorat en sciences du langage de l'Université Paris XIII, avec comme spécialité la lexicographie spécialisée du domaine des affaires.

Ses champs de recherche et ses enseignements portent sur la terminologie et les traductions spécialisées, notamment juridique et économique, et elle s'intéresse aussi de près à l'aménagement linguistique.

D'origine française et bretonne, elle vit au Canada depuis 1996. Elle est actuellement en « année sabbatique » à l'Université de Bretagne occidentale (UBO).

[Author's address](#)

Zelie.Guevel@lli.ulaval.ca